

いちばんぼし

入学してから、1か月が経ちました

新しいランドセルを背負って、登校してきた1年生のみなさん。入学をしてから、あっという間に1か月が経ちました。最初は、ドキドキしていた子供たちも、少しずつ慣れ、元気に挨拶をしたり、お友達と楽しく過ごしたりする姿が見られるようになってきました。

生活科では、学校探検をして、いろいろな教室で見つけたことを伝え合い、小学校について少し詳しくなりました。「こんな教室があるんだ!」「ここではどんなことをするんだろう?」と目をキラキラ輝かせていました。

5月から5時間授業になり、運動会練習も始まります。疲れが見られる時期ですので、ゆっくりと休む時間を作っていただけたらと思います。



お知らせとお願い

① 運動会の練習が始まります。

5月から運動会に向けての練習が始まります。また、気温が上がることも予想されます。必ず、水筒を持たせてください。午前中で飲み切ってしまうお子さんもいます。持ち帰った水筒が、空っぽになるようでしたら、多めに水分を持たせてください。ひも付きの物が持ち運びやすく、おすすめです。また、体育の後に着替えたい場合は、替えの肌着を用意してください。

② 時間割について

5月から学年便りでの、時間割や持ち物のお知らせがなくなります。今後は、時間割表と連絡帳を基に毎日の時間割と持ち物をご確認ください。5月から、連絡帳に自分で書いて帰ります。ご確認ください、連絡帳に押印かサインをお願いします。

※運動会練習が始まるため、時間割を変更する日が多くなります。毎日連絡帳で確認してください。

③ 5時間授業の開始について

5時間授業が始まります。5時間目終了後の下校時刻は14:35頃です。また、昼休みなし時程では、下校時刻が14:10頃となります。

④ 5月の引き落としについて

引き落とし日は5月7日(水)です。5月分の引き落とし金額は3,550円です。口座残高のご確認をお願いします。(内訳は、教材費3,000円+手数料550円です。)